



KINDER- SCHNEETAG

POWERED BY

SPAR



Mit dem ÖSV KinderSchneeTag unterstützt der Österreichische Skiverband mit seinem Partner SPAR Natur*pur die vielen erfolgreichen Aktivitäten der ÖSV-Vereine und stellt diese ins Rampenlicht. Auf diesem Weg sollen neue Initiativen entstehen, die Jüngsten für das Erlebnis Schneesport zu begeistern.

Im Rahmen der äußerst erfolgreichen ÖSV-KinderSchneeTage begeistern ÖSV-Vereine und Landesverbände jährlich österreichweit ca. 10.000 Kinder im Kindergarten- und Volksschulalter für Spaß und Bewegung im Schnee.

Der ÖSV-KinderSchneeTag – die Initiative

- 2013/2014** rund 90 ÖSV-Vereine bewegten über 7.000 Kinder österreichweit
ÖSV-Aktionstag in Seefeld mit ca. 300 Kindern
- 2014/2015** über 100 ÖSV-Vereine veranstalteten Events für über 10.000 Kinder
4 Events der Landesverbände - Gosau (OÖ), Schetteregg (V), Seefeld (T), Mönichkirchen (NÖ)
ÖSV-Abschlussveranstaltung in Annaberg mit über 1.000 Kindern
- 2015/2016** 43 Veranstaltungen von ÖSV-Vereinen mit 6.000 Kindern sowie **3 Landesevents** mit rund 1.000 Kindern in Gosau (OÖ), Kössen (T) und Lackenhof (NÖ) statt. Das ÖSV Finale wurde wieder in Annaberg mit 1.000 Volksschülern abgehalten.
- 2016/2017** **Vorschau:** Der ÖSV veranstaltet heuer erstmals ein großes **ÖSV-KinderSchneeTag Opening am 07. Dezember 2016 in Obertauern**. Rund 1.000 Kinder aus den Volksschulen Salzburgs werden einen unvergesslichen Vormittag im Schnee erleben. Zu Gast ist auch wieder die Initiative „SCHOOL ON SNOW“. Viele ÖSV-Stars vor Ort machen das Event zum größten KinderSchneeFest Österreichs.

Breitensport im ÖSV

Der Österreichische Skiverband ist der Vertreter aller Schneesportler, ob Ski, Snowboard oder Langlauf. Er ist einer der größten Sportverbände Österreichs mit über 1200 Vereinen. Der ÖSV ist nicht nur Spitze im Rennlauf, sondern ist auch Spitze im Breitensport.

Der ÖSV besteht aus 9 Landesverbänden. Die Landesverbände setzen sich aus den Skivereinen zusammen. Die Vereine betreuen rund 150.000 ÖSV-Mitglieder.

Schnee erleben mit dem ÖSV

- Bewegung in der Natur
- Spaß am Wettkampf
- Schneesport für jung und alt

Der ÖSV setzt sich ein für

- Sicherheit
- Umwelt
- Nachwuchs
- Schulsport
- Ausbildung





Was wird am ÖSV-KinderSchneeTag geboten?

Die Inhalte können vom Verein frei gewählt werden: ob Ski Alpin, Langlauf, Snowboarden oder einfach nur spielerische Aktivitäten im Schnee. Rennveranstaltungen werden nicht als ÖSV-KinderSchneeTag gewertet.

Besonders am Herzen liegt uns die Sicherheit auf den Pisten. Ganz aktuell hat der ÖSV die FIS-Verhaltensregeln mit coolen Illustrationen versehen und in Heftchen verpackt, die alle TeilnehmerInnen erhalten.

Wie unterstützt der ÖSV den KinderSchneeTag?

- Koordination mit Landesschulräten und Kindergartenstellen
- Bereitstellung von Werbematerialien (Präsentation, Logopakete, Textbausteine)
- Mediale Aufbereitung und PR (ÖSV Homepage, Ski Austria, facebook,...)
- Aktionstag zur Bewerbung des ÖSV KinderSchneeTags in einer breiten Öffentlichkeit
- Plakate zur Ankündigung der Veranstaltung
- Urkunden für alle Teilnehmer
- Flyer FIS-Regeln für alle Teilnehmer
- Medaillen für alle Teilnehmer
- Ski Austria – Armbänder für alle Teilnehmer
- Helmkleber für alle Teilnehmer



Die Aktivitäten im Detail

- 1. Wo?
- 2. Wann?
- 3. Wer?
- 4. Was?

Entscheidet der Verein